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MiniClub - MC -

Bonsoir,
Afin de vous permettre de vous organiser pour février voici une information
très importante à bien prendre en compte.

Nous ne pourrons pas faire le stage optionnel Miniclub la première semaine
des vacances (18 au 23 février) pour plusieurs raisons

1 - l'ESF manque de moniteurs pour répondre aux demandes clients

2 - les cours seront trop chargés car il y a trop de zones sur la même
période (Anglais, Suisse, Zone Paris et notre zone)

3 - Dans ses conditions l'enseignement pour les enfants du Miniclub en
sera dégradé.

Pour toutes ces raisons, nous ferons le stage optionnel la seconde semaine
du          25 février au 1er Mars. (excepté pour les suisses qui pourront
choisir la semaine précédente)

groupes du matin restent le matin 9h-11h30 / groupes de l'après-midi
restent l'après-midi 14h30-17h pour être raccord avec la sportive. Les
enfants gardent leurs moniteurs.

Si cela vous pose problème, me contacter directement (0616997208)

Désolé pour ce changement mais nous devons pouvoir répondre au mieux
aux intérêts des enfants du Miniclub et aux exigences de l'ESF 

---

In order to help you organize yourself for February, here is a very important
piece of information to take into account.

We will not be able to do the optional Miniclub camp during the first week of
the holidays (February 18th to 23rd) for several reasons

1 - The ESF lacks monitors to meet customer demands

2 - Classes will be too busy because there are too many holidays aeras
over the same period (english, Switzerland, Paris zone and our zone)

3 - Under these conditions, the teaching for the children of the Miniclub will
be downgraded.

For all these reasons, we will do the optional camp the second week from
February 25th to March 1st. (except for the Swiss who will be able to
choose the previous week)
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Morning groups stay in the morning 9am-11.30am / afternoon groups stay
in the afternoon 2.30pm-5pm to be in tune with the sporty

If you're having trouble with this change, please call me directly
(0616997208)

Sorry for this change but we must be able to do our best in the interests of
the children of the Miniclub and the requirements of the ESF

Cyrille
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